

FESTIVAL DE AJEDREZ BALI

CRÓNICA 1/12/2013



A primera hora ya se notaba mucha actividad en los salones para poder desayunar a tiempo, antes del comienzo de la doble ronda en el festival.

La ronda matinal comenzaba a las 10:00 de la mañana, con un ambiente fresco después de que la lluvia nos acompañara durante toda la noche. Para esta primera ronda tenemos 65 emparejamientos en el torneo “A”, 20 jugadores han solicitado bye para esta ronda matinal. Siete jugadores se mantienen firmes en la carrera para alzarse con el galardón final,

habiendo vencido en sus tres partidas.

Por la tarde se enfrentan los siete jugadores de cabeza entre sí, y resultan vencedores el FM valenciano Jaime Valmaña que se enfrenta en la primera mesa con Isidro Gete, y en la mesa 2 Juan



Humberto Rodríguez Meléndez contra Pedro Ramón Martínez. Los vencedores de estos encuentros tendrán bastantes posibilidades de ocupar los primeros puestos de la clasificación.

En el torneo B, después de disputada la 3^a ronda, se mantienen 20 jugadores imbatidos y con muchas opciones de alzarse con la victoria final. Por la tarde estos jugadores juegan entre sí en las mesas retransmitidas en la terraza de cristal de la primera planta. Al finalizar esta ronda siete jugadores consolidan la primera posición contando sus partidas en el festival por victorias.

En este torneo se dan cita jugadores de muchas partes del mundo de diferentes estatus sociales con edades que van desde 7 años a 94, de diferentes razas, pero todos ellos con una cosa en común su afición por el ajedrez.



Eduardo López
Jefe de prensa del Festival